



Elternbrief vom 29. November 2022

Sehr geehrte Eltern,

29. November 2022

verbunden mit den besten Wünschen für eine gesegnete Adventszeit möchte ich Ihnen einige Informationen zukommen lassen.

Bei der letzten Elternbeiratsitzung wurde **Fr. Heike Radziej** zur Elternbeiratsvorsitzenden gewählt; stellvertretende Elternbeiratsvorsitzende wurde **Fr. Tanja Hauf**. Zu Elternvertreterinnen in der Schulkonferenz wurden zusätzlich zu Fr. Radziej und Fr. Hauf noch **Hr. Fabian Fuchs** und **Fr. Ulrike Weiler** gewählt. Schülersprecherin ist in diesem Schuljahr wie bereits im Vorjahr **Melina Stam (K2)**, ihre Stellvertreterin ist wiederum **Penelope Wollscheid (K2)**. Als Schülervertreter in der Schulkonferenz fungieren neben Melina und Penelope noch **Tim Peter (Kl. 10c)** und **Maxim Kessler (K1)**. Die Lehrerinnen und Lehrer werden in der Schulkonferenz durch **Hr. Weidner, Fr. Krauth** und **Hr. Fritz** vertreten. Ich gratuliere allen gewählten Gremienvertretern und freue mich auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Wie Sie den Medien gewiss entnommen haben, wurde zum 16.11.22 die Corona-Verordnung Absonderung aufgehoben und durch die **Corona-Verordnung absonderungsersetzende Schutzmaßnahmen** ersetzt. Für den Schulbetrieb hat das folgende Konsequenzen: Die bisher geltende (mindestens fünf Tage dauernde) Absonderungspflicht für positiv auf das Coronavirus getestete Personen gilt nicht mehr, sondern wird durch eine **fünf Tage dauernde Maskenpflicht** ersetzt. Die fünftägige Maskenpflicht gilt in Klassenräumen und auch im Freien, sofern dort ein Mindestabstand von 1,5 Metern zu anderen Personen nicht eingehalten werden kann. Ist das Tragen einer Maske, z.B. aus gesundheitlichen Gründen, nicht möglich, bleibt es bei der Absonderungspflicht. Die Teilnahme am Präsenzbetrieb ist also ausgeschlossen, wenn das Tragen einer Maske nicht eingehalten werden kann. Weiterhin gilt natürlich: **Wer symptomatisch erkrankt ist, bleibt zu Hause!**

Am Donnerstag, 08.12.22 werden Schülerinnen und Schüler der Klassen 6b und 6c zusammen mit ihrer Deutschlehrerin Kristina Ex auf dem **Bruchsaler Weihnachtsmarkt** einen Stand betreiben. Angeboten werden weihnachtliche Kleinigkeiten aus Küche und Werkstatt. Der Erlös soll in diesem Jahr für Augenoperationen in den Hochanden Perus verwendet werden. Wir danken schon jetzt allen Beteiligten für das Engagement und laden Sie herzlich ein, das Projekt zu unterstützen!

Am Donnerstag, 15.12.22 findet im Atrium unserer Schule (im Fachraumgebäude) das traditionelle **Adventskonzert** statt. Um allen Gästen einen Platz bieten zu können, wird das Konzert zweimal aufgeführt werden (um 18.00 Uhr und um 20.00 Uhr, mit jeweils unterschiedlichem Programm). Die Chöre und Instrumentalgruppen unter Leitung von Fr. Lehrian, Hr. Dotzauer und Hr. Wetzel freuen sich auf Ihr Kommen! In den Pausen wird es einen kleinen Weihnachtsmarkt geben, bei dem Schülerinnen und Schüler der Kursstufe 2 die Bewirtung übernehmen werden.

Am **letzten Schultag vor den Weihnachtsferien** (Dienstag, 20.12.22) werden wir um 08.00 Uhr in der Lutherkirche unseren traditionellen ökumenischen Weihnachtsgottesdienst feiern. Nach den sich anschließenden Weihnachtsfeiern in den Klassen und Tutorengruppen (3./4. Std.) werden wir die Schülerinnen und Schüler um 11.05 Uhr in die Ferien entlassen. Wiederbeginn des Unterrichts nach den Weihnachtsferien ist am Montag, 09.01.23.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Advents- und Weihnachtszeit und einen guten Start in das Jahr 2023.

Herzliche Grüße aus dem Schönborn-Gymnasium
Georg Leber, Schulleiter